

A NUESTRA SEÑORA

Mi señor el Señor, Santa María,
me dio el amor con que a los Dos os amo,
y por mi amor que con tu amor inflamo
dos amores dan uno en armonía.

Con ese viejo amor, voy por la vía
hasta la muerte; entonces yo te llamo,
y tú responderás a mi reclamo
en la hora fatal de la agonía.

Mientras tanto, permite que en profundo
amor de protección, tu nombre nombre
al ver la falsa idealidad del mundo,

para que así, con tu poder sereno,
no se me olvide cuando trate al hombre
la dulzura innegable de ser bueno.

NELSON VIDALES
(alumno externo).

